

# Humanistische Kursive

---



Die Humanistische Kursive mit ihrem verspielten Charakter ist "die" kalligrafische Schrift schlechthin. Entstanden im 16./17. Jahrhundert, eignet sie sich hervorragend, um Einladungs- und Grußkarten zu gestalten oder auch einen ganzen Text in Szene zu setzen. Sie bietet sehr viele Möglichkeiten der Abwandlung und lässt sich gerade auch mit expressiven Werkzeugen ausdrucksvooll schreiben. Außerdem ist sie die Schrift, die unserer gewohnten Handschrift relativ nahekommt und deshalb nicht allzu schwer zu erlernen ist.

Der Kurs ist für Anfänger geeignet, bietet aber auch Teilnehmern früherer Kurse die Möglichkeit, ihre Kenntnisse zu vertiefen. Aufbauend auf den Buchstaben, die sie ja schon schreiben können, bekommen die "Fortgeschrittenen" Anregungen für Gestaltungsmöglichkeiten und die Verwendung verschiedener Werkzeuge.

Anfänger lernen von Grundbegriffen der Schriftkunde bis zum Umgang mit Feder und Tinte alles, was für den Einstieg in die Kalligrafie notwendig ist.

Das Grundmaterial ist in der Kursgebühr enthalten.

- keine Vorkenntnisse erforderlich -